

すぎなみぽっと(仮)

suginami-pot

2002年1月号 vol.2

発行：「すぎなみぽっと(仮)」事務局

e-mail : suginami-pot@estyle.ne.jp

12

月8日、15日スタジオ練習レポート：年の瀬企画(?)、2週連続スタジオ練習が、杉並のスタジオタツで行われました。想像以上に厳しい闘い(笑)で、道程の長さを認識させられたメンバー3人でしたね。練習の進みに合わせて打込みのオケを少しずつ抜いていこうと目論んでいたKey. 担当ののの(^^;)でしたが、あれ以上リズムを抜くと空中分解しそうだったので自重しておきました。そういうこともあって、バンドの心臓部であるDs. 担当のうめつには「駒沢公園階段下でドラムの練習に明け暮れる」指令が出されたという…。

根

津クンが来た。(某CM風に)：12月15日のスタジオ練習には、まるとののとは旧知の仲である根津夫妻が、差し入れ持参で陣中見舞いに来てくれました。ちょっと間隔をあけて着席する二人に、結婚生活の理想と現実を見せつけられた思いもしましたが、社会の荒波にもまれながらも、どうか末永くお幸せにお過ごしください。そういえば、「オレはまだ丸ちゃんと和解してないからな」と吠えていた件はどうなりました？

バ

ンド名決定!?! 「T.鬱 with the band」：…嘘です。前回(11月17日)、「次回までにバンド名を一人50個考えてくる」という宿題を出したものの、きちんと言うことを聞いてきたのはまる一人…。そんな状況の中、話の間で出てきたのが冒頭のバンド名です。「引籠り向けバンド」って、企画としては面白そうだけどやりたくはないですよ…。にしても、宿題をちゃんとやってきたからって、それが朝30分遅刻する言い訳にはならないよなあ>まる(笑)。

暮

れと言えば第九でしょ?：この件についてはあまり触れたくないなあ…(^^;)。スタジオ練習終了後、近所で玉川大学の音楽祭をやっているということで覗きに行ったまるとののの二人。音楽祭って、こういうのだったのか、って感じで(笑)。案内されるがままに従って、「第九」の合唱を睡眠学習。この経験が、今後のバンド活動に生かされる!?

